

Sector de la salud en Nicaragua expone logros durante el gobierno sandinista



Apoyo al Sandinismo en Nicaragua

Managua, 17 mar (RHC) El Ministerio de Salud (Minsa) de Nicaragua expuso los resultados en el período 2007-2020 en que gobernó el sandinismo, entre los cuales destaca la reducción de la mortalidad materna, infantil y neonatal.

Esos indicadores de impacto se redujeron en 37,5 por ciento, 16 y 14, en ese orden, respectivamente, precisó el informe titulado Nicaragua: Avances en la salud del 2007 al 2020.

Los beneficios del modelo sanitario de inclusión social desarrollado por el gobierno del Frente Sandinista de Liberación nacional (FSLN) en esa etapa elevaron la esperanza de vida al nacer de los nicaragüenses de 73 a 76 años, que en el caso de las mujeres alcanza los 79.

En la actualidad solo el 3,2 por ciento de los nacimientos ocurren en el domicilio contra los 16 puntos porcentuales de ese medidor al inicio del período de referencia.

De 518 pacientes VIH positivo que recibieron terapia antirretroviral en 2017 la cifra se elevó a cinco mil 867 el pasado año.

En cuanto a equipamiento tecnológico al servicio de la salud el informe comparó ambas cotas de tiempo, en el caso de mamógrafos uno al inicio y 24 en la actualidad, ultrasonidos (20-239) y cirugía laparoscópica (ninguno-35).

La tecnología punta está presente en el sistema sanitario público con dos aceleradores lineales para el diagnóstico y tratamiento de cáncer, siete tomógrafos y un resonador magnético, detalle el informe.

También citó los logros de programas emblemáticos como la Operación Milagro que cuenta en su haber con 285 mil 923 cirugías oftalmológicas y la Misión Todos Voz, el cual atiende hoy a 156 mil 113 personas con algún tipo de discapacidad.

De cara a las elecciones generales del 7 de noviembre la obra social, como la realizada en el sector salud, constituye una baza del partido FSLN ante la falta de propuestas de beneficio para las mayorías por parte de la dividida oposición nicaragüense.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/251022-sector-de-la-salud-en-nicaragua-expone-logros-durante-el-gobierno-sandinista>



Radio Habana Cuba